



Ilustre Colegio Oficial de
Enfermería de Madrid



Colegio Oficial de Enfermería de Madrid

REGISTRO DE SALIDA
NºRegistro: 2019305530
Fecha registro: 12/09/2019
CONSEJERO DE SANIDAD CM



**Excmo. Sr. Consejero de Sanidad
Comunidad de Madrid
Aduana 29
28013 Madrid**

Estimado Consejero:

El pasado día 29 de agosto solicité una reunión con Vd., en primer lugar, y ya que no pude asistir a su nueva toma de posesión, para saludarle personalmente y comenzar de nuevo el diálogo entre nuestras instituciones.

En segundo lugar, para tratar un documento (que adjunto) con una serie de temas a abordar; algunos de ellos de rápida solución y otros para estudiar más a fondo de la manera que conjuntamente creamos más oportuna, pero tratando de que no se dilaten de nuevo en el tiempo y sigan siendo los problemas “crónicos” de nuestra profesión que no se consiguen solventar.

Creo que es el momento de apostar fuertemente por la profesión enfermera. Así lo están entendiendo en otras Comunidades Autónomas (Andalucía, Castilla La Mancha, La Rioja, Cataluña, Navarra, Cantabria...) que, desde el inicio de esta nueva legislatura y prescindiendo de su “color” político, están llevando a efecto esa apuesta con profesionales enfermeros en puestos de alta dirección; profesionales de gran prestigio tanto en liderazgo como en gestión.

La Comunidad de Madrid, con más de 40.000 enfermeras (22.000 de ellas en el sector público), no puede quedarse atrás. Nuestra Comunidad debería estar permanentemente en la vanguardia, no solo en los avances sanitarios y en el cuidado, sino también en la protección y la salvaguarda de sus profesionales, tanto en su actividad profesional como en la laboral.

Como podrá comprobar en el documento que adjunto, son muchos e importantes los temas a tratar (además de los que, seguro, irán surgiendo). Es hora de afrontarlos con decisión y aportar soluciones reales. La profesión no puede esperar más. Así lo ha entendido también la propia Organización Mundial de la Salud haciendo visible a las enfermeras y enfermeros de todo el mundo dedicándole a nuestra profesión un Año Internacional como será el próximo 2020.

En espera de su atención, reciba un cordial saludo.

Jorge Andrada Serrano
Presidente